
わたSHIGA輝く国スポ・障スポ実行委員会 
第１回ライフル射撃（50ｍ、10ｍ、BR・BP）競技会運営委員会 議事録（概要） 

 
 

１ 日時 

  令和５年(2023年)３月24日（金曜日）15時から16時 

 

 

２ 場所 

  能勢ライフル射撃場 会議室（大阪府豊能郡能勢町山内19‐1） 

 

 

３ 出欠状況（五十音順、敬称略） 

   出席： 荒本副委員長、小倉委員、門委員長、古畑委員、吉田委員（野口代理）、 

吉田副委員長 

欠席： 白水委員 

（委員定数７名中６名出席） 

   事務局： 事務局長、他事務局職員５名 

 

 

４ 配付資料 

   別添のとおり 

 

 

５ 会議概要 

【質疑・意見】 

なし 

 

【質疑・意見】 

なし 

 

 

 

 

報告事項（１）わたSHIGA輝く国スポの概要、（２）わたSHIGA輝く国スポライフル射撃（50ｍ、

10ｍ、BR・BP）競技会について 

※事務局より説明。  

会議の公開等について 

※事務局より「会議公開方針（案）」および「傍聴要領（案）」を説明。  

  →原案どおり承認 
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【質疑・意見】 

     ＜委員＞ 

会議資料25ページに記載のある『ガス充填』は『空気充填』に修正すること。 

     ＜事務局＞ 

      御指摘のとおり修正する。 

 

 

【質疑・意見】 

  （1）＜委員＞ 

宿泊施設が決まっていれば情報共有してほしい。 

      ＜事務局＞ 

      検討中のため、決まり次第共有する。 

 

  （2）＜委員＞ 

能勢町内に現地事務所を開設するとあるが場所は決定したか。また、開設予定時期は。 

     ＜事務局＞ 

      場所はまだ決定していない。 

令和５年度末頃の開設を目指して準備を進めている。 

 

  （3）＜委員＞ 

いちご一会とちぎ国体では、宿泊施設が立派だったが、能勢町内には宿泊施設が少ない。 

配宿先のグレードを合わせることは困難だと理解するが、配宿先によって宿泊料金が変  

えられないか。 

また、出発時刻が早いチームで、朝食提供時間よりも早く出発するチームは朝食を提供

してもらえず、苦労されたチームがあると伺った。こういったことがないように食事への

配慮も検討してほしい。 

     ＜事務局＞ 

      今後、検討する。 

 

 

 

報告事項（３）いちご一会とちぎ国体ライフル射撃（50ｍ、10ｍ、BR・BP）競技会開催実施状

況の報告 

審議事項（１）わた SHIGA 輝く国スポライフル射撃（50ｍ、10ｍ、BR・BP）競技会開催基本計

画（案）について 

※事務局より説明。 

  →原案どおり承認。 

- 2 -



【質疑・意見】 

  なし 

 

 

 

 

【質疑・意見】 

（1）＜委員＞ 

     2025年は『大阪万博』の開催年でもあるが、どのような警備体制となるのかまだ決まっ 

ていない。 

当該競技会にVIPの来場がある場合は早めの情報提供をお願いしたい。 

    ＜事務局＞ 

     承知した。 

     情報が入り次第、共有する。 

 

 （2）＜委員＞ 

当施設はなみはや国体（大阪）前に建てられたもので、25年が経過している。老朽化して

いる部分も多々あるため、できる限り施設整備に協力いただけると助かる。 

 

 

           以上 

審議事項（２）わたSHIGA輝く国スポライフル射撃（50ｍ、10ｍ、BR・BP）競技会開催準備総合

年次計画（案）について 

※事務局より説明。 

  →原案どおり承認。 

その他（意見交換） 
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